



ひしのみ

～たくましく かしこく とともに生きる子～

神埼市立千代田中部小学校
(文責) 校長 田中 達



明けましておめでとうございます。
亥年を迎えました。

元日から穏やかな晴天が続いていましたが、3日の夜には熊本で地震が発生し、千代田でも揺れを感じました。昨年の世相を表す漢字は「災」でしたが、今年も自然災害の脅威を感じる一年になるのでしょうか。年頭にあたり、今年には災害が少なくなることを願うばかりです。



さて、今日から3学期がスタートしました。子供たちは朝から元気に登校してきました。お正月には家族や親戚と楽しく過ごせましたでしょうか。生活のリズムを崩れてはいないでしょうか。

3学期は現学年のまとめと次年度に向けて準備をする学期です。子供たちが「いつも笑顔で、たのしく、しあわせに」になれるように、職員一同、努めていきたいと思っています。皆様のご協力をお願いします。

3学期始業式 校長講話

今日の始業式で、次のような話をしました。亥年に願いを込めて、「命の大切さ」、「辛抱強さ」、「しなやかさ」について話しました。子供だけでなく、保護者の皆様も命を大切にしてください。辛抱強く、そしてしなやかな心で、お子様にかかわってください。

明けましておめでとうございます。
今年は亥年です。「いのしし」に今年の願いをこめました。

いの・・・いのち一番

何とんでも「いのち一番」です。毎年、毎年言い続けていることです。誰の命も亡くなってはいけません。今年も、命を奪うような事故に遭わない、いじめをしない・させないことを、みんなで誓い合ってください。

し・・・しんぼう強く

3学期はまとめの学期です。学年最後の勉強となります。新しく勉強することと、一年間の復習をします。校内漢字検定も実施します。しんぼう強く勉強しましょう。

し・・・しなやかな心で

「しなやか」というのは、やわらかく弾む様子を表す言葉です。相手の言葉にすぐに反発し文句を言ったり、傷つける言葉を返したりすることは、しなやかではありません。とげがあり折れやすい心の持ち主です。

やわらかく、相手を受け入れやすい言葉を返すことができる人は、しなやかさを持った人です。しなやかな人のまわりには、友達がたくさん集まってきます。

廃品回収にご協力を!



20日(日)に下記のとおりPTA廃品回収を実施します。皆様のご協力をお願いします。子供たちにも地区内で廃品回収に参加させてください。

なお、地区内で回収される際には、ビン類が破損していないか、チェックをお願いします。破損しているビン類を持ち込まれると、けがをする恐れがあります。

- 平成31年1月20日(日) 午前8:00～
- 城田西地区低温倉庫駐車場へ搬入
 - ・ 新聞紙(チラシ類含む)
 - ・ 雑誌類
 - ・ ダンボール(つぶしておく)
 - ・ アルミ缶(軽くつぶしておく)
 - ・ ビン類(緑色と茶色の一升瓶、ビール瓶のみ)



<ノロウイルス・インフルエンザウイルス感染予防>

2学期末からインフルエンザによる欠席が少しづつみられるようになっていました。3学期に入り、子供たちがふれ合う機会が増えますので、インフルエンザをはじめとした感染症が拡大していくことが予想されます。流行期に入る前から、学校や家庭で、手洗い・うがい・マスク着用に取り組み、感染拡大防止に努めましょう。

- ① マスクを着用します。
- ② こまめな手洗い・うがいを励行します。
- ③ 早寝・早起きを心がけ、生活リズムを整えます。
- ④ 嘔吐時には触れないで、塩素で消毒します。
- ⑤ 体調が悪いときは、無理に登校しません。保健室は病院ではありません。



もし、インフルエンザを発症した場合は、速やかに医師の診断をうけてください。また、感染の拡大を防ぐために、確実な回復に努めてください。インフルエンザによる出席停止については、下記のとおりです。感染拡大防止のため、ご協力ください。(欠席日数には入りません)

発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日(幼児にあつては3日)を経過するまで

※「発症した日」「解熱した日」が起算日(0日目)となりますので、日数に「発症した日」「解熱した日」は含みません。

例年のことですが、休日明けから感染が拡大します。週末の過ごし方に十分に注意してください。習い事や社会体育の試合など、多くの児童・保護者と接する機会がある場合は、アルコール消毒やマスク着用を徹底するなどの取組をお願いします。